

広報

幕別ライオンズクラブに贈られた認証状⇒

10

1970



町民会館で開かれた認証式典風景 ↓

大内 寛一 牛尾 毅 鏡館 守 池下 功一
 園 安太郎 石村 光春 藤 正 孝夫 小野 幸次
 石 毛 空 任 井 上 英 夫 佐 藤 久 廣 吉 田 崇 徳
 笹 井 俊 治 堀 田 正 森 脇 仁 平 井 邦 男
 新 田 彰 生 杉 野 國 夫 八 木 孝 雄 木 川 邦 二
 藤 原 英 美 牛 尾 昌 子 安 藤 正 夫 大 寺 智 三
 八 十 住 一 男 田 部 純 達 坂 又 市 堂 前 豊
 沢 井 重 一 森 野 文 吾 岡 田 一 郎 佐 原 登



まくべつ

今月の題字は伏見六郎さん（幸町）に書いていただきました

—主 な 内 容—

- 秋の交通安全運動おわる・幕別ライオンズクラブ認証式・自衛隊協力会..... 2
- 人権相談・1日福祉事務所・流感..... 3
- 農業経営を再検討・農学技術対策・敬老会..... 4 . 5
- 秋の連合消防演習・野ネズミの駆除..... 6
- 商工会館落成・健康優良乳幼児・町長の病状..... 7
- スポーツ..... 8



秋の交通安全運動

本町内を国道が走っている関係から、他町村にくらべて交通事故が多く、指導機関では今回の安全運動期間中は、身もほそる思いでしたが町民の皆さんやドライバーの注意から

好成績で終了

これという事故の発生もなく安全運動期間を終了することが出来ました。

私たちが、実際に車を運転して感じることは、スピードの出し過ぎが、たいへん多く、また市街地区では自転車に乗っている方々の無神経ぶりに、あきれる事があります。

つい先日、信号機が赤になっ

ているのに、ゆうゆうと自転車で横断した若者に会いました。この若者は自分の悪かったことを認め、すなおに頭を下げましたが、町民の皆さんも、この様な場

合は自分の子供と思いをかけてほしいと思います。秋の交通安全運動は、以上のよ

幕別自衛隊協力会設立される

幕別自衛隊協力会の発会式が十月八日に町民会館で開かれ、役員に次の方々が就任しました。なお入会希望者は役場内自衛隊協力会事務局まで、お申し出ください。

- ▽会長・斉藤毅雄
- ▽副会長・山田栄、長尾玉市、笹島喜八郎
- ▽理事・平井幸男、斉藤正美、八十住一男、笹原登、牛尾毅、木川拓二、大内憲一、杉野国夫、森脇仁、石村元春、桑原武雄、上田菊一、一宮四枝、佐藤七三郎、江口秀夫、藤原キサ、影山テル（以上幕別地区）、沢田政太郎（明野）

- 八十島清平（新川）、日野治安（大豊）、塚本清吉（相川）、矢

役場前に幕別ライオンスクラブが建設した交通安全標識塔

うに好成績で終了しましたが、今後とも交通事故を起さぬようご注意ください。

自衛隊部外工事完成

- 崎春之（千住）、細川吉松（依田）
- 富谷政男（軍岡）、横山義雄（途別）、斉藤園吉（豊岡）、田原早子（猿別）、千葉清見（南勢）、服部間一（新和）、松田喜太郎（古舞）、亀井正雄（明倫）、吉田猛、館義雄（糠内）、角田王子

- （五位）、辺見徳明（美川）、田村賢一（中里）、田原定一（駒島）
- 角田政平、小田善一、前田キミ、角勢意子（以上札内）、中寺常次郎（依田）、藤内春男（日新）
- ▽監事・谷地田豊四郎、吉村康一
- ▽事務局長・須田尅

自衛隊によって工事がすすめられていた幕別市街南一丁目通り道路改良工事が完了し、十月八日にこの引渡式を、幕別小学校グラウンドで、町議、町内官公衛代表、自衛隊協力会員など多数が参加し

て開かれました。この日、自衛隊側からは太野垣第五師団副師団長、鎌田第五特科連隊長ら幹部多数のほか、自衛隊音楽隊も参加、太野垣副師団長と榎本助役によって工事完了引渡書と受領書を交換、赤白のテープに



太野垣副師団長

療養費払いは

わたしたちは、病氣やけがをした場合、保険証を持って病院にいけば、一部負担金を払って治療を受けることが出来ます。

これを保険者の側からいえば被保険者に対して治療そのもの（現物）を支給したことになります。だが、いつでも保険診療とは限らず、たとえば旅行中に急に病氣をして保険証なしで治療を受けたとか、やむを得ない理由で保

国民健康保険

険のきかない病院で診療を受けたとか、看護、マッサージ、コルセットなどのように保険証では治療を受けられない場合には、全額自費で払って治療を受けることとなります。

この場合、あとで国保の係りに届けを出せば（医者に支払ったお金の領収明細書をつけること）自分で支払った費用の一部を現金で支給してもらうことが出来ます。これを「療養の給付」といって「療養費払い」といいます。

青少年に愛と希望を

幕別ライオンズクラブ 認証状伝達式を開催

少年に愛と希望をテーマに、去る四月十二日に発足、以来、青少年の健全育成に努力してきましたがこの実績が認められ、シカゴの国際ライオンズクラブ本部から認証状がおくられ、十日に、これの伝達式が町民会館で開かれました。

この日、松前ライオンズクラブなど道内各地から約四百名のブラザーズクラブ員が出席、幕別ライオンズクラブの国際クラブ加入を祝福しました。

このあと、自衛隊音楽隊、白人中学校および幕別高校のブラスバンド、帯広ボーイスカウト鼓笛隊を先頭に市中パレードを実施しました。

幕別町にも国際的なクラブが誕生し、去る十月十日に盛大な式典が開催されました。

幕別ライオンズクラブでは、青

なお、幕別ライオンズクラブの会員は三十名で、晴れの認証状伝達式を記念して、青少年育成のためキャンペーン十張、交通安全



幕別市街をパレードする全道各地から参加したライオンズクラブ会員

明年四月に統一地方選挙

を実施することに内定

明年三月一日から五月末までに任期を満了する地方公共団体の議会議員および知事・市町村長の選挙を、明年四月に統一して実施することが、去る九月七日の衆議院公職選挙法改正に関する特別委員会において、自治大臣より明らかにされました。

標識など総額二十九万五千円を町

統一地方選挙の期日は、都道府県の議会議員および知事ならびに指定都市の議会議員と市長の選挙が四月十一日（日曜日）市（指定都市を除く）、町村の議会議員および市町村長ならびに特別区の議会議員は四月二十五日（日曜日）に予定されておられます。

なお、本町の議会議員、町長も明年四月が改選期になっておられます。

に寄付しました。

悩みごとの相談に応じます

人権相談所と一日福祉事務所を開設

町では社会福祉月間にちなんで人権相談所と一日福祉事務所を次の日程で開催します。どなたでも気軽においでください

■人権相談所
十月二十一日午前十時～午後三時・町民会館

人権相談委員の藤平清志、角田政平さん、それに法務局の係官の三人が心配ごと、悩みごとの相談に応じてくれます。

■一日福祉事務所

十月二十一日午前十時

町では社会福祉月間にちなんで人権相談所と一日福祉事務所を次の日程で開催します。どなたでも気軽においでください

■人権相談所
十月二十一日午前十時～午後三時・町民会館

■一日福祉事務所
十月二十一日午前十時～午後三時・町民会館

なお、人権相談所、一日福祉事務所とも個人の秘密は絶対に他に洩らしませんので、どしどしとご相談ください。

流感の予防接種をしましょう

ことしもインフルエンザの流行の季節となりました。風邪は万病のもととなります。予防接種をおこない、健康に注意しましょう。

予防注射は十一月上旬から十二月中旬まで、町内の各医院および診療所で実施します。対象者は三才以上ですが、特に希望する生後三カ月以上の乳児は、医師と相談のうえ、接種してください。

接種料金は六才未満百二十円、十五才未満百八十円、十五才以上三百円で、第一回接種のとき医師に支払ってください。生活保護世帯は無料ですので、医師に申し出てください。

なお、接種にあたって、次の点にご注意ください。

イ、心臓、血管系、内臓などに障害のある方、病後の衰弱者、妊婦（六カ月以上）は接種を受けないでください。

ロ、身体に異状のある方は医師と相談のうえ接種してください。

ハ、幼児は母子手帳を持参ください。

相変わらず豆類主体の経営

農業経営を再検討しよう

本町の農業は、ここ数年の間、経営規模の拡大のため、土地基盤の整備、経営施設の充実、技術の高度化が進み、生産も順調な伸びをみせ、なかでも畜産、酪農の伸びが著しいものがありますが、いまだ、その中心をなす経営型態は豆類を主体とする畑

作経営であり、全町の作付面積の約四〇％は豆作となっております。本年は幸にして好天に恵まれ、また降霜がおくれたため、豊作を欣ぶことが出来ましたが、こころ辺で、いま一度、農業経営のあり方について検討する必要がある

と思います。そのためには、過去のきびしい冷湿潤害を反省し、いかなる自然条件にも動じない豊かな農業を築きあげるため、豆類の連作過作を避け、麦類、馬鈴薯、てん菜と牧草を組合せた輪作型態を採用することが大切です。明年も豊作年となるかどうかわかりませんが、いかなる自然条件にも動じない農業経営とするため、農民の皆さんは、以上のことを考え、明年の営農計画を樹立するよう

当面する農業技術対策

忙しい農作業も、どうやらヤマをこえた感じがいたしますが秋まき小麦の雪腐病防除、馬鈴薯の貯蔵、明年の優良種子確保など、まだまだ忙しい毎日です。以下は当面する技術対策についてお知らせいたします。

雪腐病

冬季間に秋まき小麦が腐敗する

原因には凍害（寒害）と雪害（特定の病原菌による腐敗）とがあり、今春の雪腐病多発の要因として、

- は種期がおくれたこと
- 根雪が早く、根雪期間が長かったこと
- 種子消毒が不十分であったこと

防除方法

今まで雪腐病の防除剤として有機水銀剤の散布がおこなわれていたが、この薬剤は指導農薬から除外されましたので、今後はPCP剤とPCNB剤を使用するよう

よいでしょう。しかし、根雪が早いか遅いか、その期間が長いのか、土壤凍結があるか、ないかなどを

適確につかむことが出来ないので安全な方法として二回防除を奨励します。

▼第一回目 小粒菌核病または大粒菌核病の多発地帯を問わず除草効果とあわせて散布する。

ア、防除剤と散布量
PCP水溶液（成分量で一鈴）または畑作用PCP粒剤を十町あたり四〜五鈴散布すること。

イ、散布時期は本葉六〜七葉期が適期ですが、は種時期が不同で葉数による時期はつかみずらいので一応十月下旬をメドに散布すること。

▼第二回目
ア、PCNB五％粉剤を十町あたり三〜四鈴散布すること。
イ、散布時期は根雪直前が理想的ですが、根雪を予想することは困難ですので、十一月二十日前後の天候をみて散布するとよいでしょう。散布後二十日間以上を経ても根雪にならない時、または二十％以上の降雨があった場合には、再度PCNB剤を散布すること。少量（十鈴）の降雪の場合は雪上散布も効果があります。

馬鈴薯

気温が下り土壤が凍るようにな

2階大会議室を事務室に

各課の配置がかわりました

皆様もご承知のように、現在の役場庁舎は昭和三年十一月に完成して以来四十二年も経過しこの間、幾度かの増改築、補修をおこないました。が、地方事務量の増加から庁舎が狭くなり、町民の皆さんにも種々ご不便をおかけしているため、騒音に悩まされている町議会を町民会館講堂で開催することにし、二階大会議室を事務室とすることになり、十月十五日午後各課の移動をおこないました。

二階大会議室に移った課は都市

振興課（含む振興公社）、建設

課、水道課、それに森林組合で今まで分室で事務をとっていた企画課は建設課あとに移りました。

なお、総務課、民生課、農林課、税務課は今まで通りで不明の点は受付でお聞きください。

虫菌に「ふっ素」塗布

町内の三歳児検診で九四・三％の者が虫菌であり、一人平均の虫菌は九・三本となっているため、次の日程で「ふっ素」塗布を実施しますので近くの会場においでください。料金は一人四百円。

二月四日九時から札内公民館
十一月九日九時から町民会館

つたら晴天の日を選び仮貯蔵中の薯を上げ、異状のものを除き、種子十俵に消石灰一・五銖前後を粉衣して貯蔵してください。

▼覆土の厚さを適確にし凍結を防止するため、四隅に棒を立てて均一に覆土すること。

▼換気が不十分であったり貯蔵量が多すぎると黒色心腐病が発生することが多いので、貯蔵する穴は南北に長く巾一・一・三俵位に掘り、薯の高さは一俵を越えない範囲で積み、約十俵単位に換気口を底から設けること。

▼排水の良いところを選び排水溝を設けること。

種	類	A	B	C	D	E
小豆(早生大粒)収量比		74	94	91	102	100

優良種子の確保

の確保

収量、品質の低下

の原因が病害虫、または地方の低下、品種自体が純度を失ったものなど、いろいろあります。近年粒形が小粒化してきております。このことは当然収量、品質ともに低下します。

中粒以上のものを種子として確保することが最も大切なことです。

▼採取した土壌は乾燥させ(水分三〇〇程度)、雨水の浸入しな

熟度と次代生産力との関係を見ますと上の表の通りになります。

Aは九月十七日、B以下はそれぞれ三日後に収穫したものを種子として使用した収量比となっております。

▼カサガレ病 菌核病にかかっている種子は減収になるので、無病種子の確保につとめること。

▼ことしは小豆、菜豆、特に小豆は立枯症状により未熟種子が多いので、明年の種子は熟度の高い大粒のものを確保しましょう。

てん菜育苗用床土

てん菜育苗で最も大切なことは良い床土を早期に準備することであるから、明年使用する床土は、肥沃な壤土ないし砂壤土を準備してください。

▼床土の酸度が強いと生育不良となるので、土壌酸度を調べ、不適當なときはPH六・五程度に矯正すること。

▼川土、水田水口の土および沈澱池の土は使用しないこと。

▼育苗用のハウスまたはトンネルの設置場所は連用にならないよう移動するか、または今まで、てん菜を作付していない土壌と交換すること。

▼採取した土壌は乾燥させ(水分三〇〇程度)、雨水の浸入しな

いよう被覆し、また冬期間中凍結しないよう貯蔵すること。

▼土壌を改善するため完熟堆肥を十〇程度(重量割合)混入すること。

▼育苗の場所は過湿なところを避け、排水のよいところを選ぶこと。

▼ペーパーポット六冊分(十冊分)につめる床土の必要量はリンゴ箱八杯分程度である。

農機具の手入れ

農機具のおかげで、今年のような収穫を得ることが出来たと言っ

米寿・長寿者に記念品を贈る 敬老会

町内在住のお年寄りが一堂に会しての敬老会が、九月十八日



ても良いと思う。農機具は使って破損するというよりも、使った後手入れや保管が悪いために傷むことが多いようです。農機具は自分の家族のように大切にしたいものです。

ユニチカで女子従業員募集

ユニチカ株式会社(元ニチボー

篤志寄付者のお名前

◇千住の渡辺孝二さんは、お父さん(東さん)の香典返しを廃止して町社会福祉協議会に金一百万

に町民会館で開かれました。この日を指折り数えて待っていたお年寄りは定刻の一時間も前から会場に姿を現わす有様でした。なお、敬老会の席上、米寿を迎えた九名、九十五歳の長寿者二名に記念品が贈られました。

◇帯広市の糸瀬一さんは、奥さんの供養のため町社会福祉協議会に金三万円、募別老人クラブに金一万円を寄付しました。

◇明野の中野吉男さんは、お父さん(網吉さん)の香典返しを廃止して金一万円を募別老人クラブに寄付しました。

◇宝町の大西顕信さんは秋あじ三尾を募別寿会に寄付しました。

◇本町の藤平清志さんは結婚五十周年を記念して金二万円を町社会福祉協議会に寄付しました。

◇相川の石川朝則さんは、お母さん(イクヨさん)の香典返しを廃止して金三万円を町社会福祉協議会に、金二万円を募別老人クラブに寄付しました。

◇長寿者> 野村ハル(中里) 佐藤留七(駒島)

記念品を贈られるお年寄り



写真上から一斉放水風景。第三分団新庁舎前に整列した精鋭。途別地区の守りについた新鋭タンク車。

秋空に虹の大アーチ

糠内で秋の連合消防演習

秋の連合消防演習が十月十一日に、町消防団第三分団庁舎の完成を記念して糠内小学校、糠内川畔を会場にして開かれました。

まず、午前九時から糠内小学校グラウンドで服装点検、小隊訓練、機械器具点検を実施したのち、糠内川畔に全車輻（七輻）が勢揃いし一斉放水をおこないました。秋晴れの空に、ときならぬ虹の大アーチが出現、地区の方々を喜ばせました。

このあと隊伍を組んで堂々たる市中パレードを実施し、幕別消防団健在ぶりを披露しました。

ところで、日一日と秋も深くなり、ストーブの回りが恋しくなりましたが、ストーブの回りに燃えやすいものが置いてあったり、破損した昨年の煙突を使っているご家庭はありませんか。今更とやかく述べるまでもなく火災はたいへん恐ろしく、最近は建物ばかりでなく焼死事故が増加

の傾向にあります。

幸なことに本町では、ただいま無火災で経過しています。この輝やかな記録を更にのばすよう、町民みんなが努力したいものです。

最新鋭のタンク車を導入しました

町消防団に最新鋭のタンク車が導入されました。このタンク車は千五百リットルの水が搭載でき、火災で全量を放水しても、貯水槽などから自力でタンク内に吸いあげ、再び火災現場に向うことが出来ます。でも、これら最新鋭タンク車が活躍する火災が発生しないことを祈りたいものです。

大切な造林地を守ろう

野ねずみ増加の傾向

除雪前に殺鼠剤を散布

では十月十五日から十一月三十日までを「野ねずみ駆除推進期間」と決め、全滅作戦を展開しております。

六月の調査では一ヘクタール当たり十・四頭であったものが、八月以降に妊娠する個体が多いところから百頭近い数になるものとみられています。

ところで、過去五年間の造林地被害面積は別表のとおりですが、四十一年から四十三年までの減少は殺鼠剤散布によるもので、駆除の効果のすばらしさを実証しております。本年も雪が降らないうちに大々的に駆除し、大切な造林地を守るようにしましょう。

この駆除も個々に実施して

昨年は野ねずみが異状発生し庭木まで被害を受けましたが、去る六月および八月の生息調査では、昨年におとらぬ発生ぶりをしめしているところから、町では十月十五日から十一月三十日までを「野ねずみ駆除推進期間」と決め、全滅作戦を展開しております。

殺鼠剤散布は第一回十月二十五日、二回十月十七日、第二回目十一月十二日、十三日に実施します。家畜などを造林地に放牧している方は十分に注意しましょう。

なお、ヘリによる殺鼠剤散布は第一回十月二十五日、二回十月十七日、第二回目十一月十二日、十三日に実施します。家畜などを造林地に放牧している方は十分に注意しましょう。

農林大臣から感謝状

農林省帯広統計調査事務所幕別出張所が実施する農畜産物生産費記帳調査ならびに農作物調査に、永年にわたって協力した次の方々に農林大臣、農林省統計調査部長から感謝状が贈られました。

- 農林大臣感謝状**
- 泉和雄（軍岡北）、服部貞義（新和北）、山中隆市（西猿別南）
- 統計調査部長感謝状**
- 喜多健治（明野南）、飛田健一（西糠内）、宮本喜五郎（豊岡東）、森田近治（相川南）、高橋耕三（明野北）

年 度	40	41	42	43	44
被害面積	1,800	260	850	168	1,900

完成した幕別商工会館

今月二十七日に落成式開催



去る六月二十二日から建設が進められていました幕別商工会館が十月十日に完成、来る二十七日に落成式を開催することになりました。

完成した会館は鉄骨造り二階建、総面積は三百七・七三五平方尺（一階百四十二・六九五平方尺、二階百六十一・〇四平方尺）で総工費は千七百三十五万円

去る六月二十二日から建設が進められていました幕別商工会館が十月十日に完成、来る二十七日に落成式を開催することになりました。

完成した会館は鉄骨造り二階建、総面積は三百七・七三五平方尺（一階百四十二・六九五平方尺、二階百六十一・〇四平方尺）で総工費は千七百三十五万円

でした。

一階には事務室のほか会

長室兼広接室、放送・印刷

室、二階は会議室、和室か

らなり、温水暖房、水洗ト

イレを備えた立派なもので

去る十日には旧商工会館か

ら移転しました。

発展をつづける幕別商工

会を象徴する商工会館

去る八月一日に十勝愛育園の開

園式に出席し、二日に発病、入院

しました中島町長は、その後順調

に回復しております。町長の病状

について、いろいろな質問を受け

ておりますので、以下は、その経

過についてお知らせ

順調に回復 中島町長の病状

町長の病名は、発

病の時点では過労からきた低血圧

症による貧血症ということでした

が、入院後、精密検診の結果、コ

レストロールが常人の倍となり高

血圧症となりました。

しかし、脳出血などはなく、ま

た手足の不自由、言語障害という

心配はありません。療法としては

休養と食事療法および治療をおこ

なっています。

結果は大変良好ですが、今まで

通り面会謝絶いたします。これ

で、しばらく休養し、経過をみる

ことになっていきます。退院は医師

団の判断（コレステロー

ルの低下の状況）によっ

て決定します。

以上が町長の病状ですが、十月

いっばいで退院しても町民の皆さ

んにお会いすることなく札幌に出

従来通り面会謝絶としました。

現在までの経過からみて、町長

は十月いっばいで退院が可能とな

れば、十一月からは札幌の長男宅

で、しばらく休養し、経過をみる

ことになっていきます。退院は医師

団の判断（コレステロー

ルの低下の状況）によっ

て決定します。

以上が町長の病状ですが、十月

いっばいで退院しても町民の皆さ

んにお会いすることなく札幌に出

発いたしますので、ご了解くださ

るよう、お願いいたします。

幕別町健康優良乳幼児きまる



保明 ちゃん



弘恵 ちゃん

最優良児は保明ちゃんと弘恵ちゃん

々の記念品が贈られました。表彰された優良児のお名前は次の通りです。

〈最優良児〉

川向保明（錦町）、松岡弘恵

（糠内）

〈優良児〉

合、道優良児候補として道診査の段階にまで進みました。

佐々木薫（古舞）、津川優子

（依田）、川向保明（錦町）

由佐こずえ（札内）

富田浩二（新町）、横山俊彦

（依田）中村里香（緑町）、

津川優子（依田）、岡田全博

（宝町）、黒島学（相川）、

坂口延子（南町）、丸山智弘

（札内）、嶋田利幸（大豊）

和田香織（札内）、平井利繁

（新川）、由佐

こずえ（札内）

秋はスポーツの季節

秋はスポーツのシーズン。町教育委員会は、健全な精神は健康な肉体から、と体育の日を中心に各種の大会を開催しました。では、その戦績をふりかえってみましょう。

白人勢ふんとう

全町マラソン大会

全町マラソン大会が、去る九月二十六日に幕別中学校を出発点として開催され、それぞれ健脚を競いました。上位入賞者の氏名は次の通りです。

- 小学校低学年男子
- ①菊地修 11分48秒、②時安清治 11・49
 - ③青山涼一 12・11
 - ④中尾恭浩 12・21 (以上白人小)
 - ⑤田中弘樹 12・23 (幕小)
- 小学校低学年女子



力走する小学校低学年の選手

- ①池上好子 11分48秒 (新和小)
 - ②島雅子 12・27 (豊岡小)
 - ③森智子 12・57
 - ④小林明美 13・01
 - ⑤斉藤貴久恵 13・02 (以上白人小)
- 小学校高学年男子
- ①仙庭忍 16分50秒 (幕小)
 - ②足立嗣生 16・55 (白人小)
 - ③竹川宏典 17・03 (駒島小)
 - ④三好和美 17・05 (白人小)
 - ⑤島田勝裕 17・08 (幕小)
- 小学校高学年女子
- ①松田千歳 11分28秒
 - ②大塚美穂子 12・03
 - ③菊地すみ子 12・13
 - ④菊地紀恵子 12・16
 - ⑤鈴木尚美 12・19 (以上白人小)

- 中学校男子
- ①六郎田晴康 24分45秒
 - ②小林節男 25・05 (以上糠内中)
 - ③島田友明 25・11 (幕中)
 - ④前野良雄 25・17
 - ⑤辻泰治 25・39 (以上糠内中)
- 中学校女子
- ①谷内友子 15分32秒
 - ②藤平美恵子 15・37
 - ③高島富美恵 16・25 (以上糠内中)
 - ④加藤和江 16・42 (幕中)
 - ⑤佐藤明美 16・54 (糠内中)
- 高校
- ①山口守 42分15秒
 - ②稲上豊彦 42・18
 - ③小椋伸二 43・21
 - ④田中利和 43・43
 - ⑤中村謙治 43・59

一般団体は幕別B

全十勝剣道大会

- 全十勝剣道連盟、幕別剣道連盟の共催で、去る九月二十七日に全十勝剣道大会が幕別高等学校屋内運動場で約三百名の剣士が参加して開催されました。
- この大会に、本町から小学校の部三チーム、中学校の部一チーム一般の部二チームが参加し、一般団体では幕別Bが優勝したほか、一般個人では後藤尚二段(幕別警察官派出所)が三位に入賞、観衆から盛んな拍手を受けました。

体育の日賑わう

十月十日は体育の日。この日町内各地で各種の大会が開かれました。戦績は次の通り。

- 母と子のソフトボール大会
- ▽優勝—緑町A
 - ▽準優勝—錦町
- 剣道大会
- 小学校の部 ①林和範(幕小)
 - ②佐藤里美(古舞小)
 - ③赤坂(幕小)
- 中学校の部 ①鎌田貴之
- ②小尾光昭
- ③森脇豊(以上幕中)

■柔道大会

 - 小学校団体 ①幕小A
 - ②幕小B



- 中学校団体 ①糠内中A
- ②幕小
- ③幕小
- ④折笠
- ⑤森脇
- ⑥折笠
- ⑦森脇
- ⑧折笠
- ⑨森脇
- ⑩折笠

■女子職場対抗ソフトボール大会

 - ①農協
 - ②商工会B
 - ③商工会A

写真は柔道大会風景

